

Le 5 Janvier 1978

45/78

Cher Ami,

Je reçois votre lettre du 5 Janvier.

Je n'avais pas perdu de vue votre lettre précédente. À ma demande, le secrétariat de l'Episcopat a envoyé récemment à tous les évêques une circulaire au sujet de la retraite des prêtres ayant quitté l'exercice du ministère.

Si, pour des raisons spéciales, tel prêtre se trouve dans une situation financière particulièrement difficile, il pourra soumettre son cas à son Evêque.

Je vous prie de croire, Cher Ami, à mes sentiments religieux.



Roger ETCHEGARAY

Monsieur Roger ROBERT
Rue des Sapins
44230 St SEBASTIEN s/LOIRE